



## Nachrichten aus der Wirtschaftsförderung

Sehr geehrte Damen und Herren,

als städtische Wirtschaftsförderung arbeiten wir stets daran, den Standort für Sie zu optimieren. Ein wichtiger Punkt dabei ist die aktuelle Situation rund um die Corona-Pandemie und die damit verbundenen Beschränkungen und Sonderregelungen. Aber auch zum anhaltenden Strukturwandel möchte ich Ihnen heute Informationen bereit stellen.

Auf unserer eigenen Homepage stellen wir Ihnen tagesaktuelle Informationen zu Unterstützungsangeboten, Förderprogrammen und lokalen Initiativen zur Verfügung. Schauen Sie doch mal vorbei: <https://www.stadt-kerpen.de/index.phtml?mNavID=166.10&sNavID=1708.192&La=1>

Wir hoffen, dass wir gemeinsam die Sondersituation so gut und so zügig es geht, überwinden werden und dass unsere Informationsangebote Sie in Ihrer Arbeit unterstützen.

- **NRW-Soforthilfe 2020:** Das Land setzt **Verbesserungen bei der Abrechnung** der NRW-Soforthilfe durch und nimmt das Rückmeldeverfahren zum Herbst wieder auf. Die Verbesserungen betreffen unter anderem Personalkosten, Stundungen und die Anrechnung zeitversetzter Zahlungseingänge. Nähere Informationen finden Sie unter: <https://www.wirtschaft.nrw/pressemitteilung/land-setzt-verbesserungen-bei-der-abrechnung-der-nrw-soforthilfe-durch-und-nimmt>
- **Strukturwandel im Rheinischen Revier:** Die Zukunftsagentur Rheinisches Revier (ZRR) lädt **Beschäftigte** aus Branchen, die sich besonders vom Strukturwandel betroffen fühlen, am 27. August zum "**digitalen Reviergespräch**" ein. Hier bekommen Sie die Möglichkeit, **Ihre Ideen** in den **Veränderungsprozess** einzubringen. Die Viedokonferenz findet von 17:00 bis 19:00 Uhr statt. Wenn Sie Interesse haben, dann melden Sie sich bitte bei [revier@zebralog.de](mailto:revier@zebralog.de). Nähere Informationen finden Sie unter <https://www.unser-zukunftsrevier.de/node/1935>

Haben Sie Wünsche oder Anregungen für kommende Newsletter? Haben Sie allgemeine Fragen oder Anmerkungen an die Wirtschaftsförderung? Sie können sich jederzeit per Mail oder telefonisch bei uns melden. Für persönliche Gespräche stehen wir Ihnen derzeit ausschließlich nach vorheriger Terminvereinbarung zur Verfügung.